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Verbale Comitato di Gestione del 24 settembre 2024 

\    AMBITO TERRITORIALE DI CACCIA N. 4 

                            FIRENZE NORD-PRATO 

 
Verbale della seduta del 24 settembre 2024 ore 17.00 

Cognome Nome Carica Designazione Presenza Assenza 

AGRESTI Luca Consigliere EKOCLUB X  

BORSELLI Matteo Consigliere Coldiretti X  

CIANI Marco Consigliere FIdC X  

FABBRI Massimo Consigliere FIdC X  

GALEOTTI Piero Presidente ENDAS X  

GUIDARELLI Francesco Consigliere Pubbl. Amm.ne X  

GUIDOTTI Leonardo Consigliere Arcicaccia X  

GULLO Cinzia Consigliere CIA            X 

IGNESTI Federico Consigliere Pubbl. Amm.ne  X 

MATTEUCCI Giacomo Consigliere Confagricoltura X  

PUBBLICO AD ASSISTERE SI  8  

 

ORA INIZIO DEI LAVORI: 17.00 Avuto riguardo delle esigenze dell’Ente di far fronte alle 

richieste di partecipazione di auditori esterni e di favorire la presenza di Consiglieri che non 

possono raggiungere la sede, la riunione viene svolta in forma mista, sia in presenza sia in via 

telematica, utilizzando la piattaforma GoToMeeting tramite un computer presente nella sala riunioni 

dell’Ufficio dell’ATC. 

Il Presidente dell’ATC Galeotti provvede ad accertare l’identità delle persone presenti che 

risultano essere Matteucci, Fabbri, Guidarelli, Guidotti, Agresti, Borselli. 

PARTECIPANTI IN RAPPRESENTANZA DELL’UFFICIO: Dott.ssa Francesca Giovannelli. 

PUBBLICO AD ASSISTERE: SI. 

ESTREMI CONVOCAZIONE INVIATA A MEZZO E-MAIL E PUBBLICAZIONE SUL SITO:  

19 settembre 2024 - Prot. n. 5533/2024 convocata dal Presidente Piero Galeotti. 

Ordine del Giorno; 

1. Approvazione Verbale della seduta precedente; 

2. Aggiornamento entrate al 15 settembre 2024; 

3. Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale; 

4. Comunicazioni del Coordinatore Commissione Ungulati; 
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5. Comunicazioni del Presidente; 

6. Spese del periodo; 

7. Varie ed eventuali. 

 

Alle 17,00 il Presidente Galeotti dichiara che la seduta può avere inizio, essendo la stessa 

regolarmente convocata e risultando presente il numero legale. 

Il Presidente Galeotti passa subito all’esame del primo punto all’Ordine del Giorno, facendo 

presente come il materiale in discussione, anticipato a ciascun Consigliere per la seduta, sarà 

proiettato sul maxischermo presente in sala, utilizzato anche per proiettare le deliberazioni assunte 

dal Comitato di Gestione nel corso della riunione. Chiede quindi se vi siano osservazioni sulla 

bozza del verbale posto in approvazione e, constatato non essercene, mette in votazione il verbale 

della seduta del 6 agosto 2024, che viene approvato all’unanimità così come proposto. 

 

Deliberazione n. 99/2024 – Approvazione verbale della seduta del 6 agosto 2024.  

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0– contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il verbale della seduta 

del Comitato di Gestione del 6 agosto 2024 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi 

di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,01 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Passando al punto successivo, il Presidente Galeotti chiede a Giovannelli di riferire in merito 

all’aggiornamento delle entrate alla data del 15 settembre 2024. 

Giovannelli provvede ad esporre la ripartizione delle quote introitate alla data del 15 settembre 

2024, riepilogate nel prospetto a disposizione dei Consiglieri per la seduta, complessivamente 

risultanti pari al 82,8% delle entrate previste.  

Il Presidente Galeotti, udita l’esposizione, mette in votazione la presa d’atto delle entrate registrate 

alla data del 15 settembre 2024, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 100/2024 – Aggiornamento entrate al 15 settembre 2024. Presa atto entrate 

registrate al 15 settembre 2024. 
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Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto del prospetto predisposto 

dall’Ufficio attestante le entrate relative alle quote di iscrizione alla data 15 settembre 2024, 

pari al 82,6% delle entrate previste per l’annualità 2024, e ne dispone la pubblicazione sul sito 

web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,09 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti invita il Coordinatore della Commissione Piccola Fauna 

Stanziale ad esporre i lavori della Commissione svolti. 

Fabbri riferisce della riunione svoltasi il 10 settembre 2024, di cui è presente informativa in atti 

dell’Ente, a disposizione di ciascun Consigliere per la seduta odierna. 

Espone come la Commissione ritenga opportuno predisporre un disciplinare che consenta di 

regolamentare la caccia all’interno delle ZRV alla specie volpe ed ai corvidi, licenziato dalla 

Commissione stessa. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione e le delucidazioni fornite dal Coordinatore della 

Commissione, mette in votazione la proposta di adozione del disciplinare, che riscontra consenso 

unanime. 

 

Deliberazione n. 101/2024 – Approvazione Lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale. 

Approvazione Disciplinare della Caccia a Volpe e Corvidi all’interno delle ZRV. 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva il regolamento, in atti dell’Ente, 

afferente al disciplinare per la caccia a volpe e corvidi all’interno delle ZRV, disponendo la 

pubblicazione sul sito web ai sensi di legge ed affidando mandato all’Ufficio di diffusione 

presso i Presidenti delle Commissioni di Verifica e Controllo della presente decisione.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,19 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Ciani si unisce alla seduta alle ore 17,20. 

Proseguendo Fabbri espone il prospetto relativo alle immissioni autunnali di Galliformi, facendo 

presente come la Commissione abbia deciso di ripartire gli animali destinati alla ZRV Corella nelle 
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ZRV dell’AdP Val di Sieve a seguito della mancata disponibilità ad accogliere la struttura di 

ambientamento. 

In tal proposito il Presidente Galeotti riferisce che detta Zona ha richiesto un incontro con la 

Commissione, a seguito di aver interpellato un legale per quanto attiene la sottoscrizione degli atti 

richiesti. 

Sia Matteucci che Fabbri considerano come sia opportuno acquisire il parere del legale, se 

presente, prima di procedere ad altri incontri, vista anche la vicissitudine generata ormai dalla 

scorsa primavera. 

Giovannelli chiede in proposito la destinazione della voliera ed i presenti considerano come sarà 

oggetto di specifica delibera nel corso della presente riunione. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione, gli interventi e la discussione, mette in votazione la 

proposta di immissione autunnale dei galliformi, che riscontra consenso unanime 

 

Deliberazione n. 102/2024 – Approvazione Lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale. 

Approvazione prospetti immissione autunnale galliformi - Campagna 2024 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva il prospetto di immissione autunnale 

dei galliformi, in atti dell’Ente, disponendo la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,24 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Proseguendo Fabbri riferisce del Decreto del Dirigente della Regione Toscana Roberta Muzzi n. 

15711 del 9 luglio 2024, che autorizza l’allevamento di fagiani a scopo di ripopolamento nel 

Comune di Vaiano. Tale allevamento risulta all’interno della ZRV Villanova. 

Ciani chiede chiarimenti in proposito, ed in particolare come possa risultare garantita l’ATC da 

immissioni non autorizzate e da eventuali commistioni, anche economiche, tra allevamento e 

gestione della ZRV, essendo il titolare autorizzato facente parte dei componenti della ZRV 

Villanova oltre che dei volontari che partecipano alla gestione dell’allevamento lepri Il Mulinaccio. 

Giovannelli rimarca come tale atto sia stato adottato dalla Regione senza che vi siano state 

comunicazioni formali con l’ATC; fa presente che, ove esistano analoghe situazioni di allevamenti 

a scopo di ripopolamento all’interno di ZRV, è l’ATC titolare dell’allevamento e non un privato. 

Dopo accesa discussione in argomento, ove i diversi membri del Comitato apportano considerazioni 

e contributi, emerge come l’atto sia stato adottato dal Dirigente senza che l’ATC sia stato informato 
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se non a posteriori tramite la notifica del rilascio dell’autorizzazione, che l’ATC ad oggi non risulta 

aver preso impegni con nessuno e che nell’atto è indicato chiaramente come eventuali fughe di 

animali allevati siano considerate immissioni non autorizzate. Pertanto, il Comitato suggerisce 

all’Ufficio di essere presente durante le immissioni autunnali in tale Zona di Rispetto ed 

attenzionare la situazione. 

Tornando sull’argomento immissioni autunnali e relative strutture di ambientamento, il 

Coordinatore Fabbri espone come la Commissione abbia proposto di destinare la voliera  

acquistata per la ZRV Corella e giacente presso l’ATC destinandola alla ZRV Elzana per poter 

accogliere un’immissione aggiuntiva autunnale di 200 pernici, ricordando come in tale ZRV da anni 

non si immettano fagiani provenienti da allevamenti per tutelare un ceppo di fagiani immesso nel 

2018 provenienti dalle catture svolte a Pianosa. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione, gli interventi e la discussione, mette in votazione la 

proposta di immissione autunnale di pernici, facendo presente anche la possibilità di acquisto presso 

un allevamento, condizionando la proposta all’installazione della voliera, che riscontra consenso 

unanime. 

 

Deliberazione n. 103/2024 – Approvazione Lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale. 

Approvazione integrazione acquisto selvaggina SV 24/25 – immissione autunnale 2024 pernici. 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva la proposta di immissione di 200 

pernici nella ZRV Elzana, la cui fornitura viene affidata all’allevamento di cui offerta prot. N. 

1942 dell’11 aprile 2024, condizionata all’installazione di una voliera di ambientamento già 

disponibile presso l’ATC, già acquistata per la ZRV Corella e non utilizzata, disponendo la 

pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,51 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Fabbri prosegue ad illustrare i lavori svolti dalla Commissione, riferendo circa i centri 

convenzionati lepre. 

Dopo breve discussione in argomento i presenti concordano nell’opportunità di affidare mandato al 

Coordinatore della Commissione Piccola Fauna Stanziale per predisporre i rinnovi delle 

convenzioni scadute da sottoporre all’approvazione del Comitato di Gestione per una nuova 

sottoscrizione entro la fine del corrente anno.  
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Il Presidente Galeotti chiede l’espressione formale del Comitato di Gestione, riscontrando 

consenso unanime 

 

Deliberazione n. 104/2024 – Approvazione Lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale. 

Approvazione convenzioni centri lepre. 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva mandato al Coordinatore della 

Commissione per definire le proposte di rinnovo delle convenzioni con i centri lepre da 

sottoporre all’approvazione del Comitato entro fine anno, disponendo la pubblicazione sul 

sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,54 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Il Presidente Galeotti chiede inoltre di esprimersi sull’approvazione formale dei lavori di 

Commissione, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 105/2024 – Approvazione Lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale. 

Presa d’atto lavori e sua approvazione. 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto ed approva i lavori della 

Commissione Piccola Fauna Stanziale del 10 settembre 2024, riepilogati in apposita 

informativa in atti dell’Ente, disponendo la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,55 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Passando al successivo argomento all’Ordine del Giorno, il Presidente Galeotti invita il 

Coordinatore della Commissione Ungulati ad esporre le sue comunicazioni. 

Borselli espone preliminarmente di aver provveduto a convocare la Commissione Ungulati per il 

prossimo 26 settembre per analizzare le problematiche relative alla specie cervo, ove la Regione 

Toscana comunica che a seguito del parere ISPRA saranno diminuiti i capi in prelievo e per 

incontrare i responsabili di Distretto per la caccia al cinghiale di Calenzano e di Barberino, che 
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avevano chiesto specifico incontro. Fa presente la perplessità di quanto rappresentato dal Tecnico 

Viliani, che vorrebbe mantenere le assegnazioni ai cacciatori ospiti richiedenti un capo di cervo che 

andrà a discapito delle disponibilità di capi per gli iscritti ai Distretti. Al momento, riterrebbe più 

corretto ripartire fra gli iscritti i capi in prelievo e se non vi è capienza non procedere ad assegnare 

capi agli ospiti.  

Anche gli altri Consiglieri concordano in proposito.  

Inoltre, per quanto attiene i Distretti per la caccia al cinghiale ritiene che non vi saranno elementi 

novativi e nel caso ne emergano riferirà alla prima occasione utile. Quindi, sarà riscontrata la 

richiesta della Squadra La Fenice, avendo l’Ufficio in programma la consegna dei registri per la 

caccia al cinghiale già dal 25 settembre. Riferisce di notizie di scarsa volontà di svolgere la caccia 

per quattro mesi da parte delle Squadre per la caccia al cinghiale, rimarcando come vi sia un 

problema PSA oltre ad una segnalazione di un cinghiale, ove è stata accertata la presenza di 

tubercolosi presso il Centro di Lavorazione. 

In proposito, ricorda che il Comitato ha indicato un criterio di valutazione dello sforzo venatorio, di 

cui le Squadre debbono tenere conto per il prossimo futuro. Sottolinea come la Commissione 

Ungulati incontrerà i rappresentanti dei Distretti di Calenzano e Barberino nell’interesse di tutti i 

cacciatori. 

Il Presidente Galeotti chiede di prendere atto di quanto riferito dal Coordinatore Borselli, 

riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 106/2024 – Presa d’atto comunicazioni Coordinatore Commissione Ungulati. 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto di quanto riferito dal Coordinatore 

della Commissione Ungulati in merito agli argomenti che saranno discussi dalla Commissione 

già convocata per il giorno 26 settembre p.v., disponendo la pubblicazione sul sito web ai sensi 

di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,04 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti provvede ad esporre le proprie comunicazioni; fornisce un 

aggiornamento sul procedimento penale n. 6039/2018 R.G.N.R. – b 1403/2024 RG presso il 

Tribunale di Firenze, ove in data 10 settembre si è svolta una udienza di cui l’Avv. Procaccini ha 

fornito nota (Prot. N. 5363/2024) di cui i presenti prendono atto. Fornisce inoltre un resoconto di 
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una riunione tecnica svolta con la Regione Toscana, presente in atti dell’Ente, a disposizione dei 

Consiglieri per la seduta odierna. Infine, chiede di poter svolgere la programmazione della prossima 

riunione del Comitato per concertare anche la programmazione delle rispettive Commissioni; in 

considerazione che non vi sono particolari urgenze e che la Commissione Ungulati è già convocata, 

i presenti concordano la data della prossima seduta prevista per il22 ottobre prossimo, fatto salvo 

eventi non previsti al momento. 

Passando alla trattazione delle Spese del Periodo, Giovannelli segnala un refuso presente nel 

prospetto inviato, che è stato corretto.  

Il Presidente Galeotti chiede se vi siano osservazioni in merito a quanto predisposto dall’Ufficio e, 

considerato non essercene, mette in votazione riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 107/2024 – Spese del periodo.  

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le spese del periodo 7 

agosto 2024 – 24 settembre 2024, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,10 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Guidarelli lascia la seduta alle ore 18,10 per altri impegni. 

In tema di Varie ed eventuali, Giovannelli riferisce di aver riscontrato una richiesta di accesso agli 

atti, pervenuta in sua assenza il 26 agosto 2024, per prendere visione di un verbale del Comitato di 

Gestione in una data ove non risultava alcuna riunione; chiarito che si trattava del verbale 

dell’ultima seduta, comunica   che procederà nuovamente a riscontrare la richiesta. 

Prosegue ricordando che l’attuale contratto di noleggio Ricoh, sottoscritto in sostituzione del plotter 

inutilizzato, può essere disdettato entro il 30 settembre prossimo Espone l’opportunità già valutata 

nella precedente riunione di Comitato e discussa in Commissione Affari Generali di aggiornare le 

condizioni delle macchine in uso e la necessità di dotare il personale di notebook idonei, facendo 

presente come adesso siano utilizzati anche strumenti personali. Tale soluzione consentirebbe anche 

in caso di telelavoro o di lavoro in campo di essere correttamente impostati. Riferisce quindi le 

proposte di noleggio con possibilità di riscatto pervenute, facendo presente che anche Ricoh si è 

mostrata disponibile ad offrire soluzioni di proposte di leasing o noleggio con riscatto; risulta inoltre 

necessario adeguare il contratto relativo alla stampante multifunzione, visti i numeri di copie 
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maggiormente confacenti e convenienti da adeguare alle necessità, oggi ridotte a seguito di minori 

copie svolte rispetto al recente passato per varie concause. 

Dopo breve discussione emerge come sia opportuno affidare mandato al Presidente di inviare 

disdetta entro il 30 settembre prossimo del contratto di noleggio vigente Ricoh ed affidare mandato 

per procedere a nuova sottoscrizione di noleggio per la multifunzione e procedere ad un’eventuale 

nuova sottoscrizione a noleggio con riscatto o leasing, prevedendo l’acquisto a fine locazione, di 4 

notebook o analoghe situazioni con chi ritenuto più opportuno e confacente alle necessità 

dell’Ufficio.   

Il Presidente Galeotti, udita la relazione e la proposta, invita i presenti ad esprimersi riscontrando 

consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 108/2024 – Varie ed eventuali. Disdetta contratto Ricoh e mandato per nuova 

sottoscrizione con possibilità di riscatto. 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità di affidare mandato al 

Presidente per disdettare il contratto di noleggio vigente Ricoh entro il 30 settembre e 

mandato per procedere a nuova sottoscrizione di noleggio per il multifunzione e nuova 

sottoscrizione o con noleggio con riscatto o leasing, prevedendo l’acquisto a fine locazione di 4 

notebook o analoghe situazioni con chi ritiene più opportuno, e ne dispone la pubblicazione 

sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,18 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

In merito alla richiesta di acquisto di due trappole da parte della Polizia Provinciale della Città 

Metropolitana di Firenze, i presenti mostrano perplessità circa il coinvolgimento dell’ATC. 

Emerge infatti come la richiesta sia espressamente riferita alla zona Compiobbi e Il Girone, ove 

insiste una Zona di Protezione (territorio non di competenza dell’ATC) ed a questioni di pubblica 

incolumità (di competenza della Pubblica Amministrazione). Dopo disamina il Presidente Galeotti 

invita i presenti ad esprimersi, riscontrando consenso unanime.  

 
 

Deliberazione n. 109/2024 – Varie ed eventuali. Richiesta acquisto trappole 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 



10 

Verbale Comitato di Gestione del 24 settembre 2024 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato considera all’unanimità come non risulta di 

competenza dell’ATC l’acquisto di tali attrezzature per tali casistiche, in analogia ad altre 

situazioni già verificatesi in precedenza, trattandosi di pubblica incolumità in Istituti non di 

competenza dell’ATC (ZdP) in loc. Compiobbi e Il Girone, come segnalato anche dall’Ufficio 

Ambiente del Comune di Fiesole alla Polizia della Città Metropolitana di Firenze e ne dispone 

la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,25 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Alle ore 18,30 il Presidente Galeotti dichiara conclusa la riunione. 

 

               Il Presidente ATC n. 4                  Il Segretario ATC n. 4  

                  Firenze Nord-Prato                Firenze Nord-Prato 

                        Piero Galeotti                                         Giacomo Matteucci      

 

 

 

 

 

 

Originale firmato e custodito agli atti di questo Ufficio.   

 


